

Si le vitrail de Royaumeix nous était conté



Le vitrail de l'église de Royaumeix raconte le baptême de Sigisbert, fils aîné du roi Dagobert 1er

30/04/2021

Si le vitrail de Royaumeix nous était conté

Le vitrail de l'église de Royaumeix raconte le baptême de Sigisbert, fils aîné du roi Dagobert 1er, célébré à la cathédrale d'Orléans par l'évêque Armand (monographie de Royaumeix). Pourquoi cet ouvrage dans ce bâtiment religieux du Toulouais ? Deux hypothèses s'affrontent. Le roi Dagobert 1er, de la dynastie mérovingienne (celui qui a mis sa culotte à l'envers), aurait eu une résidence pour participer à la chasse en forêt de Woëvre, peut-être la forêt la Reine ou des deux Siciles. Un élément cependant vient perturber cette hypothèse... La date de décès du roi en 639 est trop lointaine par rapport au don du vitrail par l'abbé Armand Doyotte en 1860, bâtisseur de l'église. Une autre version, plus probable, est suggérée par l'abbé Pierre Demeois, curé dans la banlieue de Nancy, rencontré au fil des recherches. Le personnage central, ici, serait non pas saint Sigisbert, mais celui qui le baptisa, c'est-à-dire saint Armand, soit le saint patron de l'abbé Armand Doyotte (1821-1872), originaire de Saizerais.

Par L'Est Républicain - 30 avr. 2021 à 12:30 - Temps de lecture :



01 / 06

Saint Joseph et Saint Antoine. Photo ER



02 / 06

Saint Joseph et Saint Antoine. Photo ER



03 / 06

Saint Joseph et Saint Antoine. Photo ER



04 / 06

Le baptême de Sigisbert. Photo ER



05 / 06

L'ensemble du vitrail. Photo ER



06 / 06

La vierge et l'enfant. Photo ER